

のぶひろ  
わたし

信裕がビースクラブに通う様になつて14年、早いものです。誕生日に「いくつになつた?」と聞くと、「〇才!」と一年に一つずつ歳を重ねて答えていましたが、三年前から25才になり毎年25才のままです。

中学生の頃まで服の脱ぎ着、トイレの使い方、お風呂の入り方など、ゆつくりながらもひとつひとつマスター

5年ほど前から、なんとなく気になつていて、たのですが、下着一枚で帰つてきたり、ボタンを互い違いに留めて帰つてきたり、朝のトイレが少しだけ間に合わなかつたり。中学生活の頃に後戻りしていく様ですが、決してそ

思ひ起こせば、信が25才の頃が一番元気で活発だったと思います。大阪馴て、私が間違つて並んでいたら「ちがう。5番線やで」と教えてくれましたし、私が先に家を出ても、電気、テレビを消して旋錠して、一人

字と色と矢印を見て、何処からでも一人で地下鉄を乗り継いで帰つて来ていたのに、今はとても不安そうで、家とピース間の地下鉄しか乗れない様です。私は、私が40才台の頃と今を思い

信裕と私

のぶひろ

かずよ

よう

じゅう

ねん

はや

たん

じょう

ひ

のぶひろ

たけうちせつこ

していつた信裕ですが、  
今はそれを少しずつ、  
ひとつひとつ無くして  
いこうとしている信裕

に通う様になつて14  
年、早いものです。誕  
生日に「いくつになつ

うではありません。あの頃の様な「今から獲得していく!」というハリの様なものは感じられません。子供が老いていく。自分と同じ

で学園に行つてくれました。37才になつた今、自分に自信が無いのか、声が出なく(いえ、声を出さなく)なつて、います。ですから電

比べる時、同じ思いで  
信裕がいます。何処が  
どのくらいの速さで老  
いていくのでしょうか。  
全く見えない近い将来  
に、同化してホツと分  
かり合える気持ちと、  
お互いの不安な気持ち  
が交差し合います。



発行  
住所 所  
連絡先  
社会福祉法人 ピースクラブ  
〒556-0014 大阪市浪速区大同1丁目11-1  
TEL 06-6647-2077  
FAX 06-6647-2087  
Eメール peaceclub@s2.dion.ne.jp  
http://www.wabatone-net.jp/~peace\_c/

# 宮古島より

森本秀治

9月17日より宮古島に移り住みました。初めての2日間は工事の都合で中村晋作さんの所に泊めてもらいました。

3日目からは未だ工事中の家に建設会社の計らいも有り住めること出来ました。ピースクラブのメンバーは僕が来る2日前から来て23日の段取りなどをしてもらつていきました。本当にありがとうございました。

23日はこの家を建て下さった大工さんたちの労を労う物と新築のお祝いを兼ねて、下里さんと大西さんがお祝いの踊りを

踊つてくれたり、西銘さんはわざわざこの日の為に駆けつけていた。建設会社の専務だき、CDAの岡田社長も来て頂き、豪華な

メンバーそろい、またその上に自立生活セントラルマンの長位さんと前田さんも宮古でお目にかかる間もないうといふのに(長位さんとは以前大阪でお日にかかっていたのですが)来て頂いたりと宮古の人たちの優しさを感じながらみんなで飲んで食べて、踊つての楽しい一時でした。

そしてみんなが帰つた後は台風17号がおいたところ、3回目に

戸も未だ入つていない戸も未だ入つていないことでした。でも、雨のことでした。でも、雨を買つてくれた懐中電灯がこんなに早く役に立つとは思いませんで

しどうなるのだろうと思つていると、朝子さんも心配して食べ物を持つてきてくれました。土曜日の昼に台風が来るという朝に道具が来るといふことはそんなにはから

ないだろうと言うことだつた。それでも1週間ぐらいい覚悟しておいた方が良いのか、

翌朝、もう電気が来ているだろうと思つたが、期待もむなしでした。大阪ではこんな経験はなかつたので、だんだん心配になつてきました。朝子さんも心配して数回来て下里さんも心配してくれました。僕が来たのは、電動車椅子のバッテリーが切れたらどうしようとか携帯は・・・ウォシュレットが使えない・



電気屋でコンバーターを買ってきて車から電気を取ろうかとも考えたが、日曜の昼過ぎに戸を開けると窓の外の風景が変わつていま

は復旧しました。台風の去った後雨を聞けると窓の外の葉でうつそうとしていたところが葉っぱや小さい枝が吹き飛んで見

通し良くなつていました。それほど凄い台風でした。

3時におやつですが、高学年には当たらぬことも。そして1時30分にメチャ早い夕飯。その後は8時に消灯。なので成長期にはおなかをすかし、お茶で満腹にしていましたこともあるのです。

お風呂は週2回。かなり大変な中で成長してしまったみたい。6歳で親から離れ、両親には年2回ぐらいしか会えず結構寂しくて一人誰もいいます。

ある夏休み、施設で生活をしていました。その中の生活は朝6時起床、7時～8時まで朝食、9時から

3時、市バスの乗降は階段で私を抱えて乗り込

み、車いすは後で積み

転手と言い合いをして

くれました。その時の

事はスゴイなあ

ひとこと。そして大西

さんの家で「初めてシ

リーズ」開始。食事

の買い物、調理、雑魚

寝、夜遊び（オールナ

イト）後、町の中で、

歩きながら食べたソ

フトクリームは最高に

おいしかったこと。た

だビールは苦かつたか

なあ。なんて思つてゐ

と日が経ち、夏休みも

終わり施設に戻つたの

ですが、何故か施設側

にばれて大西さんが責められていたと思いま

## わたしと大西さんとの出会い

長谷川利恵

であります

長谷川利恵

ピースから原稿依頼

が……ええ

であります

長谷川利恵

が……何を書けばいい

であります

長谷川利恵

いんだろうつて考えて、

であります

長谷川利恵

思ついたのが大西さ

であります

長谷川利恵

でもここでタイムス

であります

長谷川利恵

リップしなければいけ

であります

長谷川利恵

ないんですよ。うまく

であります

長谷川利恵

タイムスリップできる

であります

長谷川利恵

大西さんはこの施設

であります

大西さんはこの施設

す。それがきっかけから去りました。それでも個人的に繋がっていました。

それが数年が過ぎた私が20代後半、そろそろ施設は嫌になり自立したいと大西さんに相談し、自立の練習できるところを教えてくれました。すぐ実行し半月くらい自立できない場所で生活をして、確実に確信したのです。

そこからまた数年経つて、私が以前仕事をしていた職場がきじむなあでイベントをすることになり、その



どうかは解らないのですが、大西さんは施設ことはきっと大西さんから去りました。それでも個人的に繋がっていました。

それが数年が過ぎた私が20代後半、そろそろ施設は嫌になり自立したいと大西さんに相談し、自立の練習できるところを教えてくれました。すぐ実行し半月くらい自立できない場所で生活をして、確実に確信したのです。

そこからまた数年経つて、私が以前仕事をしていた職場がきじむなあでイベントをすることになり、その

うなつて欲しいと心から思っています。

今回、ほんとうに朝子さんにはお世話になりました。私達は宮古を行ったり来たりして、いるだけですので、ほとんどの細かい配慮から、人との繋がりを朝子さんに頼らざるをえませんでした。どうい

う経過で森本氏が住むようになつたのか、宮古で何をしたいのか。そんな話も曖昧なまま、地鎮祭から建つまではあつという間でした。

朝子さんが吉郎君や

うなつて欲しいと心から思っています。

今回、ほんとうに朝子さんにはお世話になりました。私達は宮古を行ったり来たりして、いるだけですので、ほとんどの細かい配慮から、人との繋がりを朝子さんに頼らざるをえませんでした。どうい

う経過で森本氏が住むようになつたのか、宮古で何をしたいのか。そんな話も曖昧なまま、地鎮祭から建つまではあつという間でした。

朝子さんは本当にありがとう。ご苦労様でした。これからこそ、一緒にお願ひします。

すが、大西さんは施設ことはきっと大西さんから去りました。それでも個人的に繋がっていました。

それが数年が過ぎた私が20代後半、そろそろ施設は嫌になり自立したいと大西さんに相談し、自立の練習でき

がいたからだと思つていました。大西さんの力になればと今ピースに来て、いるのですが、はたして力になつているのやらないやらしいないや

うなつて欲しいと心から思っています。

今回、ほんとうに朝子さんにはお世話になりました。私達は宮古を行ったり来たりして、いるだけですので、ほとんどの細かい配慮から、人との繋がりを朝子さんに頼らざるをえませんでした。どうい

う経過で森本氏が住むようになつたのか、宮古で何をしたいのか。そんな話も曖昧なまま、地鎮祭から建つまではあつという間でした。

4

## 和水の家と命名しました

大西洋子

担当でまたまた再会しました。今の私がいることはきっと大西さんがいたからだと思つていました。大西さんの力になればと今ピースに来て、いるのですが、はたして力になつているのやらないやらしいないや

うなつて欲しいと心から思っています。

今回、ほんとうに朝子さんにはお世話になりました。私達は宮古を行ったり来たりして、いるだけですので、ほとんどの細かい配慮から、人との繋がりを朝子さんに頼らざるをえませんでした。どうい

う経過で森本氏が住むようになつたのか、宮古で何をしたいのか。そんな話も曖昧なまま、地鎮祭から建つまではあつという間でした。

朝子さんは本当にありがとう。ご苦労様でした。これからこそ、一緒にお願ひします。

いつぱい面倒かけると思いますが、ピースと一緒に花咲かす「和水の家」になるよう、今から一歩ずつ律していきます。

春さんからは「人間は弱い。癒しとか和みとか言つてると、大変やぞ」と注意を受けたり、今回コンクリート壁に練り込んだ素材のCDAとの調整、設計者との打ち合わせにあたふたしていました。

宮古の人と共にピースの新しい生活の場（工場・農園）になればと思つています。

朝子さんは本当にあります。宮古をしつかり繋げていきたいのによろしく

お願ひします。  
仲間と思つています。  
一番の

## ロンドンへ

まつばらゆうすけ  
松原祐輔



ぼくがピースクラブで働かせて頂くようになつて、はや9ヶ月になりました。時間が過ぎなりました。時が過ぎるのを早く感じ、驚いております。ピースクラブの皆様には本当にお世話になり、感謝しております。弘子さん

や聰くんをはじめ、多くの方々と楽しく過ごされました。ありがとうございました。

6月号に書かせて頂いたおり、今月末もしくは11月頭から旅に

ます。下記にアドレスを明記しておきますが打ち込むのが大変だと思いますので検索サイトを利用して下さい。

いろいろ試しましたが単に「ピースクラブ」と入れても候補が多いので見つかりにくいと思います。

ヤフーでは、「ネット販売 ピースクラブ」で検索されると比較的見つかりやすいと思います。

ただ、ネット販売のページに飛ぶのでそのページの下にある「ホームへ」をクリックして頂くとピースクラブのトップページに行きます。

少しややこしいですが覗いてみて下さい。

打ち込みに自信のある方は下記のアドレスを打ち込んで下さい。

[http://www.ab.auone-net.jp/~peace\\_c/](http://www.ab.auone-net.jp/~peace_c/)

## ピースクラブのホームページが出来ました

- ピースクラブのホームページがようやく出来ました。
- 下記にアドレスを明記しておきますが打ち込むのが大変だと思いますので検索サイトを利用して下さい。
- いろいろ試しましたが単に「ピースクラブ」と入れても候補が多いので見つかりにくいと思います。
- ヤフーでは、「ネット販売 ピースクラブ」で検索されると比較的見つかりやすいと思います。
- ただ、ネット販売のページに飛ぶのでそのページの下にある「ホームへ」をクリックして頂くとピースクラブのトップページに行きます。
- 少しややこしいですが覗いてみて下さい。
- 打ち込みに自信のある方は下記のアドレスを打ち込んで下さい。
- [http://www.ab.auone-net.jp/~peace\\_c/](http://www.ab.auone-net.jp/~peace_c/)

### これからのスケジュール

●11月11日(日)13時~  
さっちゃん追悼集会 三角公園

●12月24日(月曜祝日)  
さっちゃん音頭CD発売記念パーティー  
ピースクラブ4Fホール





# ●ピースクラブ写真館● BOMBOMB祭りとたこ焼きパーティー

しゃしんかん

母さんにご協力頂きました。お母さんが普段どのように信裕君と接して過ごされているかがよくわかりました。なかなか自己表現が難しい当事者のことを親御さんの声を通して知る事が仲間として大切だと思つてます。これから各親御さんに原稿をお願いいたします。さて、ピースの変化としては森本秀治さんが予定通り宮古島に引越しされました。また、森本亮一さんが復帰してくれました。今回の紙面に書くのが編集後記を書く無沙汰しています。

**佐伯利也**

私は編集後記を書くのは2月号以来となりました。今回の紙面には親御さんの声として、初めて武内信裕君のお

母さんにご協力頂きました。お母さんが普段どのように信裕君と接して過ごされているかがよくわかりました。なかなか自己表現が難しい当事者のことを親御さんの声を通して知る事が仲間として大切だと思つてます。さて、ピースの変化としては森本秀治さんが予定通り宮古島に引越しされました。また、森本亮一さんが復帰してくれました。今回の紙面に書くのが編集後記を書く無沙汰しています。

したが、太平の湯の連載記事は、その後の進展がない為休みます。

